

Secuestran en Guaymallén elementos que serían de una estafa en San Rafael



Diversos elementos (entre ellos, colchones, mesas de tv y sillas) fueron secuestrados en Guaymallén en el marco de una causa en la que se investigan diferentes estafas en perjuicio de una empresa sanrafaelina. Los procedimientos fueron dispuestos por la Fiscalía de Instrucción local a cargo de la doctora Andrea Rossi y llevados a cabo por personal de la Unidad Investigativa de nuestro departamento con apoyo de sus colegas del departamento norteño.

Según estiman los investigadores, personas del departamento norteño habrían estafado con tarjetas de crédito a la empresa CostaLive de San Rafael.